



Protokoll der FSR Sitzung

Datum: 10.12.2014

Sitzungsleitung: Jan

Protokoll: Sophie

Anwesend: Jonas, Jasmin, Yannick, Annalena, Laura, Tobias, Franz, Beatrix, Vincent, Pia, Raul, Stefan, Sophie, Saskia, Jonas L., Nelly, Richard, Jan

Entschuldigt: Jean-Pierre, Paulo

Unentschuldigt:

Gast: Paolo, Robert

Beginn: 19:24 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. FSO
3. Wahlen
4. Assoziierung
5. Mailverteiler, Homepage, Facebook
6. Sitzungszeiten
7. Telefonpins & Schlüssel
8. Sprechzeiten
9. Ergebnis Klausurtagung
10. Anstehende Termine
11. Glühweinkocher
12. FSR Berlin
13. Sonstiges

TOP + Inhalt	Verantw.
<p>1. Begrüßung</p> <p>Jan begrüßt die Anwesenden, mit 18 Personen ist der FSR beschlussfähig. Paulo hat zu Beginn seine Kandidatur als Sprecher verkündet verlässt allerdings aus terminlichen Gründen anschließend die Sitzung.</p>	
<p>2. FSO</p> <p>ÄA1 „externe Veranstaltungen (Tobi fragen) Ausnahmen können vom Plenum beschlossen werden.“ Hinzufügen → Mit 15 ja Stimmen ist dieser Änderungsantrag angenommen</p>	

3. Wahlen

Tobias erklärt kurz die Rechte und Pflichten der 4 Posten (SprecherIn/Stellv. FinanzerIn/Stellv.)

Als Mitglieder der Wahlkommission werden Paolo und Robert einstimmig angenommen
18 Stimmberechtigte sind anwesend.

Wahlen:

1. SprecherIn

Kandidierende: Paulo Emilio Isenberg Lima, Pia Stendera

1. Wahlgang

Paulo (15)

Pia (3)

Damit ist Paulo Emilio Isenberg als neuer Sprecher des FSR gewählt.

2. StellvertretendeR SprecherIn

Kandidierende: Jonas Harzer, Pia Stendera

1. Wahlgang

Jonas (10)

Pia (7)

Ungültig (1)

2. Wahlgang

Jonas (9)

Pia (8)

Ungültig (1)

3. Wahlgang

Jonas (9)

Pia (8)

Ungültig (1)

Die Wahl wird vertagt auf die nächste Sitzung am 17.12.2014

3. FinanzerIn

Kandidierende: Beatrix

Ja (18)

Nein (0)

Damit ist Beatrix Augustin als neue Finanzerin des FSR gewählt.

4. StellvertretendeR FinanzerIn

Kandidierende: Jasmin

Ja (16)

Nein ()

Ungültig (1)

Damit ist Jasmin als neue stellvertretende Finanzerin des FSR gewählt.

4. Assoziierung

Robert und Paolo stellen den Antrag, als assoziierte Mitglieder im FSR wirken zu dürfen.

Dieser Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. Mailverteiler, Homepage, Facebook etc.

Mailverteiler:

Annalena, Stefan, Yannick, Laura, Saskia, Nelly, Pia, Richard fehlen noch; diese schreiben Robert eine Mail, er arbeitet sie dann ein

Verfahren:

→ Die Mitglieder werden eingeladen, und müssen sich mit einem Yahoo, Gmail oder Facebook Account dann hinzufügen

→ bei Fragen bitte an Robert wenden

Homepage:

Wie auf der Klausurtagung beschlossen kümmern sich weiterhin Paulo und Beatrix darum.

Facebook:

Für Veranstaltungsanfragen sind die Ansprechpartner Jonas H. und Jan. Sie bekommen einen eigenen Ordner im Postfach in den E-Mails mit der Bitte um die Bewerbung einer Veranstaltung.

(Ergebnisse siehe auch Protokoll Klausurtagung)

Dropbox:

Eine E-Mail mit allen Daten wird rumgeschickt. Sophie kümmert sich darum.

Pia erneuert die Klausuren und ordnet sie.

6. Sitzungszeiten

Die Sitzungen finden bis auf weiteres Mittwoch 18:30 Uhr statt.

Stefan merkt an, dass er hin und wieder nachkommen muss.

7. Telefonpins & Schlüssel

Die Beantragung von Telefonpins wird mit 13 Gegenstimmungen und 3 Enthaltungen abgelehnt

Für den Tagesordnungspunkt „Schlüssel“ wird die Sitzung geschlossen.

8. Sprechzeiten

Die Sitzung wird wieder geöffnet.

Nach einem Stimmungsbild wird beschlossen, dass die Sprechzeiten über ein Doodle eingeteilt werden. Sophie übernimmt das.

Sprechzeiten können auch zusammen gehalten werden.

9. Ergebnis Klausurtagung

Die Aufarbeitung des Protokolls wird vertagt auf den 17.12, da das Protokoll im Pad noch nicht vollständig ist.

Stefan fasst noch einmal die Ergebnisse zusammen, welche im Protokoll genau nachzulesen sind.

10. Anstehende Termine

Entsendungssitzung 17.12.2014

→ Raúl schreibt bei Facebook einen Aufruf zur Entsendung und dieser wird dann geteilt in den Facebookgruppen

→ die Beschreibungen der Gremien stehen auf der Homepage des StuRa und des FSR
Phil

Robert

Sophie

Sophie

Alle

Raúl

<p>→ bis Freitag werden außerdem die Aufrufe gedruckt und in die Institute gegangen → Raúl schreibt die Entsandten aus der alten Legislaturperiode an</p>	<p><i>Alle</i></p>
<p>Weihnachtsfeier Soziologen Donnerstag 11.12.2014</p>	
<p>11. Glühweinkocher</p>	
<p>Bis 12.12. bei den Soziologen A,m 15.12. JHG Dresden Am 16.12. für Unikino am Klinikum</p>	
<p>→ Hinweis gereinigt zurückgeben; Verleih mit Kautio; Sophie kümmert sich um Übergabe am Dienstag</p>	<p><i>Sophie</i></p>
<p>12. FSR Berlin</p>	
<p>Der FSI der HU Berlin bittet bzgl. ihrer Reise von 09.-11.01.2015 um einen Stadtrundgang am 10.01.2015 Nachmittag. Sie suchen noch jemanden der Geschichte studiert und sie durch die Stadt führt</p>	
<p>Stefan würde es machen; Paolo würde auch mitkommen</p>	
<p>→ verantwortlich: Stefan</p>	
<p>→ es wird überlegt zukünftig die Teilnahme an Bundesfachschaftstagungen mit dem FSI zu planen</p>	<p><i>Stefan</i></p>
<p>13. Sonstiges</p>	
<p>1. Beatrix aktualisiert die Homepage.</p>	<p><i>Beatrix</i></p>
<p>2. Raúl will einen Facebookpost setzen zu Eric und den Drohungen gegen ihn. Die Mitglieder des FSr sind dafür,</p>	<p><i>Raúl</i></p>
<p>3. Laura würde gern Veranstaltungen zum Thema Asyl und Flüchtlinge machen; das trifft auf Konsens; Vincent und Laura setzen sich dazu zusammen</p>	<p><i>Laura, Vincent</i></p>
<p>→ wir dürfen da allerdings keine Gelder von uns für verwenden</p>	
<p>4. Pia hat Anfragen gestellt zu Vorträgen und erläutert das näher noch einmal, wenn sie die Konditionen kennt (Themen Geschlechterbilder im Rap und Marx und seine Ideologie)</p>	<p><i>Pia</i></p>
<p>5. Laura würde gern Martin Sonneborn einladen</p>	
<p>→ Es gibt eine Diskussion darüber ob er eingeladen werden soll</p>	
<p>→ Er war letztes Jahr schon an der TU Dresden; da war er witzig aber</p>	
<p>nicht geeignet für eine ernsthafte Diskussion oder ein greifbares Thema</p>	<p><i>Laura</i></p>
<p>→ man muss sich gut überlegen, unter welche Überschrift das gestellt wird</p>	
<p>→ Ein Stimmungsbild ergibt, dass generell Menschen angefragt werden</p>	
<p>für Veranstaltungen und Vorträge und dann im Plenum besprochen</p>	
<p>wird, ob diese Veranstaltungen durchgeführt werden</p>	
<p>6. Tobi bittet um mehr Sitzungsordnung bei der nächsten Sitzung.</p>	

--	--

Sitzungsleitung: Sophie

Protokoll: Vincent

Ende: 21:39 Uhr